



Fitch Ratings destaca bienestar social de la capital potosina

Debido a la política de austeridad, así como a las medidas para el uso eficiente y transparente de los recursos, la administración que encabeza el Alcalde, Mario García Valdez, ahora cuenta con una alta calificación de acuerdo al último reporte Fitch Ratings, que ubica a la capital potosina en la categoría BB(mex).

"Esto es muy relevante, porque cuando inicio este trienio estábamos con los niveles más bajos en calificación, y además de estar en quiebra el ayuntamiento, también teníamos un grave problema de endeudamiento y lo peor sin posibilidades de acceder a algún crédito, francamente era una situación alarmante", señaló el Tesorero Municipal, José Bolaños Guangorena.

De acuerdo al más reciente reporte de dicha calificador internacional, el puntaje lo alcanzó el Gobierno Municipal de San Luis Potosí por reducir sus niveles de endeudamiento de largo plazo; sus indicadores económicos, además por registrar índices de bienestar social superiores a la media nacional, aspectos positivos según Fitch Ratings.

También sobresale que la ciudad presenta un nivel adecuado de inversión, por ello, la calificación a la calidad crediticia del municipio de San Luis la estableció en BB(mex), aunado a que esta perspectiva se mantiene estable.

La calificadora detalla que los ingresos muestran un dinamismo favorable, y al cierre de 2013, alcanzaron los dos mil 294.8 millones de pesos, de los cuales, los ingresos propios representaron más del 30 por ciento.

Fitch Ratings recomienda poner atención en los créditos que vencen en el mediano plazo, así como cumplir con los créditos de corto plazo y cadenas productivas.